

San Juan de Ávila 2012

10 de mayo de 2012

Como en años anteriores, el clero diocesano celebró la festividad de su Patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, que se inició a las 11 de la mañana.

El acto incluyó la conferencia "La 'figura' del Pastor en los Padres como trasfondo de la doctrina de Juan de Ávila sobre el sacerdocio", impartida por D. Gaspar Hernández Peludo, profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, seguida de una eucaristía concelebrada y una comida fraterna.

Fueron homenajeados los siguientes presbíteros, que celebraban sus bodas de oro sacerdotales:

Casimiro Carranza Delgado,

Jaime Sánchez López, Opus Dei,

Jesús Serrano Andrés,

José María Gutiérrez Martínez,

Lorenzo Rubio González,

Luis Garrido Pascual,

Saturnino Senis Mayordomo y

Sixto Gómez González;

así como los que celebraban sus bodas de plata sacerdotales:

Javier Ruza González, Opus Dei,

José Dalmacio Coloma Martín,

José Luis Santos Russi y

Miguel Ángel Vicente Ruiz.

La jornada festiva, que se desarrolló en un clima de cordial fraternidad, constituyó una verdadera acción de gracias a Dios por la generosa entrega de estos hermanos en el ejercicio de su ministerio presbiteral al servicio del Evangelio en la Iglesia.